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☆ 司会進行  副 SAA – 東本慎司 君 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、こんばんは。 

本格的な梅雨シーズンのシーズンが到来しました。 

気象庁は２９日山口県を含む九州北部と四国、中国、近畿、東

海の併せて５つの地方で「梅雨入りしたとみられる」と発表しま

した。 

去年と比べると、近畿と東海地方は 16 日早い梅雨入りとな

っています。近畿地方の５月中旬の梅雨入りは１０年ぶりだそう

です。 

 

台風２号の動きも気になり、大雨 

が予想されますので気をつけてい 

ただきたいと思います。 

さて、今日は５月最後の例会と 

なりました。 

本日のプログラムは次年度各委員会 

活動計画となっております。次年度へ向けてしっかりと準備し

ていただきたいと思います。 

そして、つばさ保育園のさつまいもの苗植えは、６月１４日

(水)に予定したいと思います。 

参加園児は年長組２２名です。午前中に園児達とさつまいも

の苗を植え、夜は例会ということでよろしくお願いいたします。 

 

  幹事 山本敦弘 君 

○例会変更 

＊有田ＲＣ ６月１日（木）例会休会 

 

 

 小池佳史 君 

先日、次年度の３クラブの会長が御坊市役所に集まりまして、

総務部長と管財課の係長の方とお会いしてきました。 

今年の１０月に新庁舎が完成して寄付をするにあたって、１

階のロビーと２階の待合室に時計。２階と３階の待合室に長椅

子を設置する方向で話を進めています。 

 

 「次年度各委員会活動計画」 

 

次年度委員会別に別れ、計画を練りました。 

 

 

 

 

 

＊Ｓ・Ａ・Ａ 

＊クラブ奉仕委員会 

[親睦委員会] 

[プログラム委員会] 

[会報・広報・雑誌・ＩＴ・記録委員会]  

[ロータリー情報委員会] 

   [会員増強・会員選考・職業分類委員会]  

＊職業奉仕委員会 

＊社会奉仕委員会 

＊国際奉仕委員会 

[ロータリー財団] 

[米山記念奨学会] 

＊青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 写真は例会後、後片付けの模様です。 

 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★6/14 例会は 

 am10:00～奉仕活動； 

つばさ保育園さつまいも苗植え 

 

 「今年度を振り返って」と、 

各委員長が発表します。 

 

君  が  代 
奉 仕 の 理 想 

奉 仕 の 理 想 

 

69.23% ⇒ 76.92%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月17日 の修正出席率

13名 4名 9名 69.2%

 

 

 

 

細川幸三 君のミニカー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Sunny って書いてるね～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  名前を全部言えますか？ 

 

 

 

  出席委員会 山本敦弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 東本慎司 君 

◇栗林久一 君 田植え終わりました。やれやれです。 

◇細川幸三 君 先週お休みしてスミマセン！ 

◇尾崎達哉 君 梅雨に入りましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
出 席 報 告 
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